

## Gottesdienst zu Allerheiligen in Mühldorf TV

Landkreisdekan Pater Bednara und die zwei Dekanatsratsvorsitzenden haben zusammen mit Mühldorf TV einen Gottesdienst zu Allerheiligen aufgezeichnet.

Der Film beginnt mit der Feier des Gottesdienstes in der Kirche in Gars, mit Gedenken der Verstorbenen aller Pfarrverbände im Landkreis, es folgt die Gräbersegnung im Friedhof in Gars, stellvertretend für alle Friedhöfe der beiden Dekanate.

Eine Station im Film ist auch das Kriegerdenkmal mit Kranzniederlegung und Gedenken aller Verstorbenen der Kriege.

Die letzte Station ist dann die Krypta in der Kirche in Gars.

Da in diesem Jahr die Gräbersegnung in der gewohnten Form nicht möglich ist, ist dieser Film eine schöne Gelegenheit, Allerheiligen zu Hause zu feiern und anschließend das Grab am Friedhof zu besuchen. Der Film kann ab Sonntag in [youtube](#) angeschaut werden. In die Suchzeile „Bednara“ eingeben, der Link ist leider noch nicht bekannt gegeben. (Text: Christine Schmid, Grafik aus [www.pfarrbriefservice.de](http://www.pfarrbriefservice.de))

